

## Medienbericht vom 22. April 2021

### Gemeinderat beschliesst Teilnahme an Massentests in den Schulen

Der Gemeinderat hat beschlossen, dass die Volksschule der Gemeinde Steffisburg ab 3. Mai 2021 an den vom Kanton Bern angebotenen Corona-Massentests teilnimmt. Alle Kinder und Jugendlichen der 1. bis 9. Klassen werden auf freiwilliger Basis einmal pro Woche gratis getestet. Ziel der Testung ist es, erkrankte Schülerinnen und Schüler ohne Symptome frühzeitig zu erkennen und die Ausbreitung des Coronavirus einzudämmen. Für die Durchführung der PCR-Speicheltests braucht es die schriftliche Einverständniserklärung der Eltern bzw. des gesetzlichen Vertreters, der gesetzlichen Vertreterin.

Steffisburg, 22. April 2021  
Geschäft Nr. 23523

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales  
Informationsbeauftragter



Rolf Zeller, Gemeindeschreiber

#### Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Hans Berger, Departementsvorsteher Bildung  
Telefon 079 200 13 68

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Grosser Gemeinderat
- Mitglieder Gemeinderat
- Christian Hofer, Leiter Abteilung Bildung
- Doris Furer, Schulleiterin (für sich und z.H. Standortverantwortliche)
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet